



Lehrlingsausflug SwissSkills Bern inkl. Badeplausch

12. September 2018



Auch unser Mittagessen genossen wir auf dem Messegelände. Jedermann-/frau durfte sich an den verschiedenen Ständen verpflegen. Anschliessend fuhren wir Richtung Moossee (Schönbühl) und konnten uns dort mit einem Sprung ins angenehme Wasser abkühlen. Gemeinsam verbrachten wir einen erholsamen und erfrischenden Nachmittag mit Getränken und Glace. Man lernte jeden Lehrling und auch Berufsbildner noch besser kennen. Der 3. Lehrlingsausflug war ein sehr interessanter und lustiger Tag, den wir in sehr guter Erinnerung behalten werden.

Vielen Dank an unsere Lehrlingsausbildner Marianne Florinett und Rico Ackeret, für die Zeit, die ihr euch immer nehmt und vor allem auch für das Organisieren des jährlichen Lehrlingsausfluges. Obwohl wir am ersten Tag an den SwissSkills Berufsmeisterschaften waren, konnte man schon einiges sehen und bestaunen. Jeder Beruf hatte eine sehr spannende Aufgabe zu lösen. Obwohl alle Teilnehmer erst begonnen hatten, konnte man schon einen ersten Eindruck über die diversen Arbeitsstrategien gewinnen. Es war gar nicht möglich an einem halben Tag alle Berufe (135) anzuschauen. Alle konnten auf irgendeine Art und Weise profitieren. Die SwissSkills waren das Highlight des Lehrlingsausfluges.

